



Zirkusprojekt an der Grundschule Raisting

vom 04.04. – 08.04.22

„Der Aufbau“



Am Samstag, 02.04.22, war es endlich soweit und wir konnten den Projektzirkus „Simalabim“ bei uns in Raisting begrüßen.

Am Anfang der Projektwoche stand der Zirkuszeltaufbau.

Trotz eisiger Temperaturen halfen viele Freiwillige mit. Dank dieser tatkräftigen Unterstützung war der Aufbau des imposanten Zeltes schnell erledigt. Auf unserer Pausenhoffußballwiese stand nun ein riesiges Zirkuszelt und spätestens jetzt war klar: An der Grundschule Raisting tut sich was.

